

Síntesis

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD

VIERNES
1 DE NOVIEMBRE
DE 2019
Año 27 | No. 9752 | \$10.00

Ofrenda a policías caídos

Ofrenda colocada en la Secretaría de Seguridad Ciudadana en honor a policías que murieron en el cumplimiento del deber.

FOTO: IMELDA MEDINA



DÍA DE MUERTOS
2019

Disminuyen los índices delictivos

Cayeron en un 6 por ciento en todo el estado, informa el Consejo Coordinador Empresarial

Por Sara Solís
Foto: Especial/Síntesis

A tres meses de haber entrado en funciones como gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, han disminuido los índices delictivos en la entidad en un 6 por ciento, así lo informó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Ignacio Alarcón.

“Hay resultados positivos en los diversos operativos de seguridad implementados desde el gobierno estatal, situación que alienta a los empresarios para conseguir invirtiendo en Puebla”, afirmó.

En entrevista, el líder empresarial precisó que se han estado reuniendo ya en varias ocasiones con el gabinete de seguridad del gobierno estatal para plantear las preocupaciones que tienen los empresarios.

Por otro lado, por primera vez en Puebla, el gobierno del estado transmitirá en vivo cada una de las etapas de las licitaciones para la asignación de obra pú-



La transmisión en vivo de las licitaciones demuestra la honestidad del gobierno estatal, afirma Miguel Barbosa Huerta.

3 MESES

■ lleva como gobernador del estado, Miguel Barbosa, y los índices delictivos han bajado

1ERA OCASIÓN

■ en Puebla el gobierno del estado transmitirá en vivo cada una de las etapas de las licitaciones

blica y servicios, lo que refleja la transparencia y la honestidad con las que se conduce la administración estatal, destacó Miguel Barbosa Huerta.

De esta forma se dejan atrás vicios que se cometían en el pasado a través de estos procedimientos y se desecha la posibilidad de que algún servidor público resulte beneficiado.

METRÓPOLI 3 y 7

DE LA NOCHE A LA MAÑANA SE ENRIQUECIÓ

Por Renan López/Síntesis

Durante la aprobación de la Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2020 que se celebró en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el diputado federal del Partido Encuentro Social (PES), Eudoxio Morales Flores, aseguró que la aprehensión del exsubsecretario de Sedesol y Sedatu, Carlos Lastiri Quirós, es el ejemplo de como funcionarios públicos “sin explicación alguna de la noche a la mañana” se enriquecieron a costa del poder. METRÓPOLI 5



Eric Cotoño sentenció que en esta ocasión será respetuoso de lo que señale la militancia del Movimiento de Regeneración Nacional.

Eric Cotoño se descarta para dirigir a Morena

Por Angélica Patiño Guevara
Foto: Especial/Síntesis

Pese a las críticas, Eric Cotoño Carmona se descartó para ser el aspirante a la dirigencia estatal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), ya que es “tiempo de los morenos de base”.

A menos de 24 horas de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Tepjf) anulara el proceso interno de este partido político y diera un plazo de 90 días para reponerlo, el exaspirante sentenció que en esta ocasión será respetuoso de lo que señale la militancia.

En entrevista, Cotoño Carmona aseveró que, hasta el momento, su intención es apoyar a quien impulse su grupo que encabeza Gabriel Biestro Medinilla, pues se debe de dar espacio a los primeros militantes que son la base de este partido político.

“No voy a participar, me descarto, es tiempo de la gente de Morena como nosotros decimos de los morenos de base, para que quede claro no venimos a arrebatar a nadie, vamos a ser muy respetuosos de lo que decida la gente de base de Morena”. METRÓPOLI 5

No voy a participar, me descarto, es tiempo de la gente de Morena como nosotros decimos”
Eric Cotoño
Morena

CRONOS
INTERIOR



Tienen vida

Congol de Milton Caraglio, Cruz Azul llega a 20 puntos al derrotar al León y se mantiene con posibilidades de clasificar.

Mexport



Demandan seguridad

Durante comparecencia en San Lázaro, el secretario de Seguridad Ciudadana dijo que no tiene inconveniente en poner su renuncia sobre la mesa.

Notimex



Juicio vs Trump

La Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobó la primera resolución para definir los procesos judiciales y eventualmente enjuiciar al presidente Donald Trump. AP



Montero Ponce está de fiesta

El decano del periodismo, Enrique Montero Ponce, celebró 50 años de transmisiones ininterrumpidas en la radio de Puebla. Montero Ponce compartió con su equipo de colaboradores, así como los poblanos que día a día lo escuchan. FOTO: DANIELA PORTILLO



Volcadura fatal: un muerto

Se registró un aparatoso accidente en bulevar Municipio Libre con un saldo fatal de un hombre de 32 años muerto y dos lesionados: un hombre y una mujer, de 29 años ambos, quienes fueron atendidos y trasladados al Hospital de Traumatología del IMSS por paramédicos de SUMA. ALFREDO FERNÁNDEZ/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA
POR PÁGINA EN:
puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN
• Abel Pérez/Lilia R. Corcoran, la artista...: 14A
• Alfonso González/Tregua en Morena para evitar...: 14A